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学校教育目標
・学びを生かす人
・共に生きる人
・健やかな人

令和６年度

皆さんおはようございます。今日から２学期が始まります。まずはこうして、全校生徒の皆さんが夏休み中に、
大きな事故や事件に巻き込まれることなく、今日、こうして元気に会えたことを本当にうれしく思います。
この後表彰もありますが、夏休み期間中に、いくつかの部活動の総体の試合を見学させていただきました。こ

れまでの練習の成果を出すんだという気持ちや、チームメイトや対戦相手に対してリスペクトする気持ちが伝
わってきて、私も胸が熱くなり本当に感動しました。
また、8/24（土）には、綾瀬市中学校総合文化祭が行われ、綾瀬中学校からは家庭部と手話部、吹奏楽部が参

加し、素晴らしい作品を出品、発表、演奏しました。こちらも本当に心温まる時を過ごさせてもらいました。
ここで部活動を引退した３年生の皆さん、よく頑張りましたね。今後は後輩の姿を見守って応援してあげてく

ださい。
さて、１学期の終業式に「勉強は自分自身でつかみに行くもの」という話と「読書をすると心が落ちつく」と

いう話をさせてもらいました。夏休みを活用してチャレンジできたでしょうか。いつも授業の最後に行っている
ように夏休みの振り返りをして、２学期に生かしてほしいです。
２学期のスタートということで少し話をさせていただきます。
「いいとこめがね」という話です。どんな話か皆さん想像してみてください。何か思いついた人はいますか。

中には「やったことあるよ。」という人もいるかもしれません。
これは、今年の１月の神奈川新聞に載っていた記事の話です。「いいとこめがね」というのは、園児が保育園

で作った双眼鏡のような紙工作のことで、色とりどりのハートが書いてあったり、かわいらしい飾りつけがして
あったりしているもののことをいいます。そのめがねでお友達をのぞき込みながら「○○さんはピアノが上手」
「○○さんは優しい」と互いに「いいとこ」を伝え合うんだそうです。なんだか心が温かくなりますよね。皆さ
んも保育園や幼稚園、小学校の低学年くらいで同じようなことをやった経験はないでしょうか。
そして、その記事を読み進めていくと次のようなことが書かれています。「人は、とにかく他人の欠点に目を

向けがちだ。SNSでも誰かのミスや瑕疵（かし）に、なぜここまでと目を覆いたくなる攻撃がなされている。近
年の殺伐感や閉塞感は、このあたりにも原因があるのかもしれない。」
私と同じことを考えた人も多くいたのではないでしょうか。この夏に開催されたパリオリンピックのことです。

多くの国や地域の人が参加し、しのぎを削って戦い、多くの感動を与えてくれたことは記憶に新しいと思います。
日本代表選手も素晴らしい成績を残しましたね。その一方で、選手や審判などの関係者に対して、SNSでの心無
い誹謗中傷が相次いだことも話題となりました。
続けてその新聞記事には次のように綴られています。「経営の神様とうたわれた松下幸之助は『人の長所が多

く目につく人は幸せである』と言った。他者に温かなまなざしを送ることが人生を豊かにする。そうして豊かな
人生を過ごす人がまた周囲を幸せにしていく。」と・・・。
学校生活でもうまくいかないことやミスをしてしまうこと、トラブルも含めて色々なことがありますよね。マ

イナスのことだけを見てしまうと、きりがありません。そんな中で「いいとこめがね」ではないですが、プラス
の部分に注目していくことで、より豊かな学校生活が送れるのではないでしょうか。きっとどこかで学んだであ
ろう「いいとこめがね」をいつも自分のポケットに入れておきたいものですね。
２学期は、学期の中でも１番長く、さらに体育祭や合唱祭など大きな行事もあります。自分の「いいとこめが

ね」をバージョンアップさせてくれるいい機会が沢山あります。クラスや部活動の仲間だけでなく、それぞれの
お家の方や地域の方にも、もちろん先生たちにも、みんなで「いいとこめがね」を広めていけるといいですね。
２学期も最高の綾瀬中学校にしましょう。私の話を終わります。

Ｃ棟外壁工事に伴い、引き続き９月の間も、東門からの出入
りはＡ棟の前を通って行ってください。

美化キャンペーン

８月２６日（月）にＰＴＡ厚生委員会が主催する美化キャ
ンペーンとして、学校敷地内の除草作業を行いました。作業
にはＰＴＡ本部役員・運営委員をはじめ、保護者の方々、教
職員、部活動、多くのボランティアの生徒が参加してくれま
した。ご協力ありがとうございました。

夏休みが終わり、いよいよ２学期が始まります。生活リズムや学習へ取り組む姿勢をできるだけ早く取り戻し、学
校生活を送っていきましょう。また、２学期は体育祭や合唱祭という大きな行事が２つあります。クラスで団結して
活動に取り組んでくれることを期待しています。
以下、始業式での校長講話を紹介します。

２学期より、木全 聖子（きまた しょうこ）先生がサポー
トルームアシスタントとして勤務されます。勤務日は、毎週水
曜日・金曜日です。よろしくお願いします。

８月２７日（火）に中学校
区教職員合同交流会を行いま
した。綾瀬小と綾南小の先生
方を綾瀬中学校に招き、学校
対抗レクリエーションや各教
科に分かれて情報交換をしま
した。

・綾瀬市で震度５弱以上の地震が発生した場合は、生徒は校
庭または体育館・教室で引き渡しを行います。
・引き渡しは、保護者または届け出のあった引き取り代理人
の方に対して行います。

４月当初に配付した「災害時の対応について」をお読みい
ただき、災害時の対応についてご確認ください。

大地震発生時の対応
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